

昨年の大寒は、雪が積もりましたが、今年の大寒は、ぼかぼかと春を思わせるような気候になりました。子供たちは、室内での活動後には園庭に出てきて、元気に遊んでいます。体力づくりを兼ねた「金メダルに挑戦」の活動は、12月から続いており年齢毎の課題に挑戦しています。できたら、ごほうびシールを貼っていき、ゴールしたらごほうびメダルをもらっています。走ったり、三輪車やスクーターに乗ったり、なわとびをしたり…。興味をもって挑戦する姿に、頼もしさを感じます。



次々とメダルをもらっています(^^) /

たこあげ：1月17日（金）【健康な心と体】【自立心】

今年は天候に恵まれましたが、あいにく無風状態の園庭でした。子供たちは、それぞれ思い思いに描いた凧を持って園庭に集合しました。走りながら凧をあげたり凧を持つ補助をしてもらって凧あげをしたり、あるいは、地面に凧を置きそこから走りながら凧をあげたりと、それぞれが工夫をして凧あげを楽しんでいました。



元気に走った「かけあし会」 1月23日（木）

【健康な心と体】【自立心】【社会生活との関わり】

園庭で「かけあし会」を行いました。当日は、応援に来てくださった保護者・祖父母の姿に、やる気スイッチが入り、いつもより早いペースで走り抜きました。年少児3周、年中児5周、年長児7周、どの子も最後まで走り抜きました。

保護者の皆様、応援ありがとうございました。



おすすめの絵本 【健康な心と体】

「しゅくだい」
 宋正美子・原案
 いもとようこ文・絵



＊＊あらすじ＊＊
 めえこせんせいが、「きょうのしゅくだいはだっこです。」すると、みんなはいっせいに「えー、うそー、ほんと？」とおおさわぎ。どんな、おはなしの展開になるのでしょうか？
 読み進めると、子供のけなげな気持ちがよくわかり、親としても、はっとさせられる絵本でした。

＊＊読み聞かせを終えてのエピソード＊＊
 ～担当の先生の感想より～
 この絵本を読み終わり、先生が「だっこしてあげましょう。」と みんなに言いました。すると、絵本の中と同じように、子供たちは、「えー。」と言いながらも、つぎつぎに先生にだっこしてもらったそうです。先生は子供たちに「だっこしてもらったら、どうだった？」尋ねると、「落ち着く感じだった。うれしい。」と答えたそうです。
 この話を聞いて、「だっこ」は、とてもシンプルな行為ですが、幼児期にもっとも大事なスキップの方法かなと思うことでした。
 子供が大きくなったり、下のきょうだいがいたりすると、なかなか、だっこやハグの機会が少なくなりがちですが、是非とも、ぎゅっと我が子を抱きしめる機会を増やしていただけたらと思います。



おひい

- 3歳児：好きな遊びを見つけて楽しむ中で、教師や友達と関わりを深める。
- 4歳児：友達との関わりやつながりを深めながら協力していろいろな遊びを楽しむ。
- 5歳児：自分なりの目標をもち、繰り返し挑戦したり、競ったりしながら遊ぶ楽しさを味わう。
- (全体)：寒さに負けず、戸外で元気に体を動かして遊ぶ楽しさを味わう。

行事予定と活動

日	曜	行事	子供の活動	保護者に関わる行事
1	土		豆まきをしよう！ 鬼がくるかな？	
2	日	(節分)		
3	月	(立春) 豆まき 個人面談		個人面談
4	火	地震津波避難訓練 新入園児説明会	【好きな遊びを楽しむ：室内】 ままごと、製作、ごっこ遊び 折り紙、修了記念製作 他	
5	水	園外保育(堤防遊び)		
6	木			
7	金	交通安全教室③	堤防で遊ぼう！	
8	土			
9	日		交通ルールの復習をしよう！	
10	月			
11	火	祝) 建国記念日		東郷学園の授業を見せてもらおう！
12	水	東郷学園との交流		
13	木			
14	金	絵本の貸し出し		【卒園式の練習】：年長児 証書授与、歌、言葉 他
15	土		絵本をみよう！	
16	日			がんばって走っている人 たちを応援しよう！
17	月	県下一周駅伝応援		
18	火	キッドピクス	体を動かそう！	
19	水			
20	木	園外散策 (藤川天神わんぱく広場)	【好きな遊びを楽しむ】：園庭 固定遊具遊び、砂場遊び、ボール遊び 金メダルへの挑戦(なわとび、鉄棒) 他	
21	金	ALT交流		
22	土			
23	日	祝) 天皇誕生日		
24	月	振替休日		
25	火			
26	水	うめっこ(10:45~)		うめっこ
27	木			
28	金		読み聞かせを楽しもう。	

保育のエピソード(1月)

【こおり鬼遊びの中で】 ②④⑩

ALT交流で、鬼ごっこ遊び【こおり鬼】をしました。ジャンケンして負けた人が鬼となり、鬼にタッチされたら、【こおり】となり動けません。

この遊びで鬼から逃げている時、E男とG子がぶつかってしまいました。G子は、「ごめんね。」と言えました。しかし、E男は、わざとじゃないのにどうして？という気持ちがあったのか、びっくりしたのか？なかなか「ごめんね。」が言えませんでした。先生が「わざとじゃないとわかってるよ。でも、こういう時はごめんねと言おうね。」とE男に話してくださいました。E男は、何か考えているようにもみえました。その後の様子を担当の先生に尋ねると、「Gちゃん、ごめんね」と言えたそうです。

E男は、自分の気持ち切り替えと調整をして、G子に謝れたことに、心の成長を感じました。



3月の行事予定

- 3日(月) ひな祭り・誕生会
- 4日(火) キッドピクス
- 7日(水) 保育参加・PTA総会
家庭教育学級開講式
シェイクアウト訓練
- 11日(火) 卒園式予行・お別れ会
- 13日(水) ALTとの交流
- 19日(火) 卒園式
- 21日(木) 修了式
- 24日(月) 春休み預かり保育開始
- 27日(木) 離任式 11:00~

幼児期の終わりまでに育ってほしい「10の姿」

- ①健康な心と体
- ②自立心
- ③協同性
- ④道徳性・規範意識の芽生え
- ⑤社会生活とのかかわり
- ⑥思考力
- ⑦自然との関わり・生命尊重
- ⑧豊かな感性と表現
- ⑨数量や図形、標識や文字などへの関心・感覚
- ⑩言葉による伝え合い

